



AMLO pide que Calderón rompa su silencio sobre García Luna

● Puede decir: “me engañó, cometí un error al integrarlo al gabinete”

● “O sí sabía, estoy arrepentido y me pongo a disposición de la justicia”

ALONSO URRUTIA/P8

“QUE DIGA ALGO”, PIDE

Insta López Obrador a Calderón a asumir su error con García Luna

Descarta el mandatario demanda contra el abogado del ex secretario de Seguridad Pública; no es viable, señala

ALONSO URRUTIA

Después de conocerse que existen tres expedientes en México contra el ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, sus hermanos y su esposa, Cristina Pereyra, el presidente Andrés Manuel López Obrador instó al ex mandatario Felipe Calderón a romper el silencio en torno a su ex colaborador: “No quiere ayudar este Calderón, prefiere guardar silencio. Debería de hablar”.

Al referirse a las investigaciones contra García Luna, consideró que el ex presidente debe asumir: “Cometí un error –que en política los errores son como crímenes– y lo invité a participar y le di mi confianza, y me engañó, pero yo no supe’ o ‘como quiero ser buen cristiano y hablar con la verdad, que es la que nos hace libres, pues sí sabía yo y me arrepiento, y me pongo a disposición de la justicia’. Que diga algo, algo”.

En su conferencia del jueves, López Obrador reconoció la improcedencia de una demanda contra el abogado de García Luna en Estados Unidos, César de Castro, por daño moral y difamación.

López Obrador había manifestado su intención de reclamar por la vía legal intervenciones de De Castro durante el juicio a García Luna, que involucraban al mandatario.

Pero el Presidente informó ayer que consultó con abogados y supo que la legislación estadounidense protege la actividad de los litigantes y no es viable la demanda.

Anunció, entonces, que a manera de protesta enviará una carta al abogado defensor y la hará pública.

El silencio

Las denuncias penales que enfrenta García Luna en México se relacionan con *Rápido y Furioso*, un fallido operativo que introdujo armas

al país desde Estados Unidos con la idea de identificar a miembros del crimen organizado; un daño patrimonial en la construcción y operación de penales federales, y la contratación ilegal del equipamiento de cárceles.

López Obrador cuestionó el silencio de Calderón ante esos hechos y dijo que en el gobierno del panista hubo un *narco-Estado*, en el cual García Luna era un protagonista.

–¿Podría ser juzgado Calderón? –se le planteó al mandatario.

–No, nosotros dijimos que no vamos a perseguir a ex presidentes.

Sin embargo, López Obrador condenó el silencio de su antecesor e hizo notar que, aunque reside en España, ha estado muy activo en la política nacional mediante las redes sociales. “No hace falta que venga aquí, nada más que escriba un texto o grabe un video, que diga algo. ¿Por qué el silencio?”